

8-3-1960 p. 3 197.280

SURGE UN INVESTIGADOR

Por: ORIEL ALVAREZ G.

Las fuentes de la historia de las provincias de nuestra 3^a Región Atacama, diríjamos que son canteras aún un tanto vírgenes y ricas en personajes y episodios para bucearlos y rescatarlos.

Sabemos que en archivos parroquiales e instituciones y aún en particulares poseen acervos invaluables e inexplorados. Generalmente hurgamos superficialmente o repetimos crónicas en base a lo que otros estudiosos del pasado han adelantado, sin ahondar mayormente o agotar las fuentes. También es difícil ser objetivo y ecléctico en nuestros enfoques. Casi generalmente los hechos que se consignan tienen una brisma a veces parcial, subjetiva o son producto del apasionamiento predominante de la época.

Después de estas breves disquisiciones previas, iremos al medio de esta crónica, y es dar cuenta del esfuerzo, del entusiasmo de un joven chafaralino, a nuestro juicio una real promesa de la investigación histórico regional. Se trata de Omar Monroy López, actualmente encargado de la biblioteca Pública N° 94 Gabriela Mistral de ese puerto.

En este último tiempo ha publicado dos trabajos suyos: "Límites de la Provincia de Chafaral", el primero y el reciente: "Chafaral y la Revolución de 1881". Ambos de gran interés y representan una contribución a nuestra historia regional, señalando fuentes bibliográficas, consignando documentos y aportando material gráfico, algunos inéditos. El autor con modestia, dice que la introducción de su último trabajo: "Sabemos que este relato histórico no tiene grandes pretensiones... Y llevados por el interés de dar a conocer a la ciudadanía de este puerto y a los investigadores del resto del país un importante hecho puntual de la historia chafaralina".

Por los afanes de búsqueda, por el entusiasmo, como por las ricas fuentes de consulta, auguramos a Omar Monroy, prolíficas y productivas publicaciones en el futuro. Con esfuerzo y dedicación nos irá entregando periódicamente otros trabajos de similar interés a los anteriores, someramente comentados.

Su tarea en Chafaral desborda las funciones de su cargo para transformarse en un analizador más del quichacor cultural de ese importante puerto.

El entusiasmo y perseverancia de Omar Monroy en sus empresas de investigador le ha

la concretización de su proyecto de difusión de la historia provincial.

Hacemos llegar a este joven autor nuestra felicitación y le instamos a continuar en esta apasionante y absorbente vocación que le inspira su cariño al terreno y la epopeya de su gente minera en el pasado no suficientemente exaltada hasta ahora.

Surge un investigador [artículo] Oriel Alvarez G.

Libros y documentos

AUTORÍA

Alvarez Gomez, Oriel, 1923-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Surge un investigador [artículo] Oriel Alvarez G.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)